

SCHULE IM SAND | Friedrich-Ebert-Straße 18 | 74321 Bietigheim-Bissingen

SCHULE IM SAND Friedrich-Ebert-Straße 18 74321 Bietigheim-Bissingen

Tel: 07142-78731-13 Fax: 07142-78731-20 mail: <u>info@schule-im-sand.de</u>

www.schule-im-sand.de

4.12.2023

Sehr geehrte Eltern der Sandschule,

ich möchte Sie mit diesem Schreiben über einige Themen informieren.

Verkehrssicherheit

Wir beobachten morgens, dass viele Autos vorfahren und Kinder Bereich der im Schranke aussteigen. Hier besteht eine erhöhte Unfallgefahr, weil auch die Sicht der Grundschulkinder stark eingeschränkt ist. möchten Sie bitten, langsam zu fahren und Ihr Kind weiter oben (Richtung Sporthalle / Tauberweg) zu entlassen, damit die Ballung vor der Schranke etwas reduziert wird. Nutzen Sie gerne auch die "Kiss & Go" – Zone direkt gegenüber der Friedenskirche. Die Schüler erreichen die Schule sicher über den gut einsehbaren



Zebrastreifen. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie die Parkfläche (direkt an der Sporthalle) für die Lehrkräfte freilassen würden. Auch das kurzzeitige Anhalten kann dazu führen, dass Lehrer keinen Parkplatz finden. Bitte achten Sie außerdem darauf, nicht in die Bushaltestelle reinzufahren oder in diesem Bereich zu parken.

Freundeskreis

Ich bin sehr froh, dass unsere Schule einen Freundeskreis hat, der sich aktiv am Schulleben beteiligt. Beispiele: Lesecafé, Adventsbasar, Einschulungsfeier, Autorenlesungen. Der Freundeskreis unterstützt uns auch finanziell z.B. bei der Anschaffung von Spielekisten. Ich möchte Sie ermutigen, Mitglied zu werden. Mit 10 Euro pro Jahr helfen Sie uns, großartige Projekte zu stemmen. Es genügt, wenn Sie passives Mitglied werden und es dadurch Schülern



ermöglichen, gerne in die Schule zu kommen. Aktuell beteiligt sich der Freundeskreis bei der Finanzierung eines Zirkus – Projektes in der Grundschule. Ein entsprechendes Anmeldeformular habe ich Ihnen angehängt.

Pädagogischer Tag

Wir haben einen sehr erfahrenen Referenten gewinnen können, um die Primar- und Sekundarstufe weiterzuentwickeln. In der Grundschule befassen wir uns mit der Weiterentwicklung eines Lesekonzeptes und in der Sekundarstufe mit dem Thema "Umgang mit verhaltensauffälligen Schülern". Der pädagogische Tag findet am Montag, den 3.6.2024 statt. An diesem Tag entfällt in der Grundschule und in der Sekundarstufe der Unterricht; auch die Sprachförderklassen sind betroffen. Für die Abschlussklassen wird es ein Unterrichtsangebot geben.

Personalversammlung

Am 19. März 2024 findet in Ludwigsburg am Nachmittag eine Personalversammlung statt. Bei allen teilnehmenden Lehrkräften entfällt der Unterricht. Wir werden Anfang März eine Info rausgeben, welche Klassen betroffen sind. Bitte prüfen Sie zusätzlich die Vertretungsorganisation über Edupage.

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Am 21.12.2023 endet der Unterricht für die Primar- und Sekundarstufe um 11 Uhr.

Ich freue mich, dass wir langsam in die besinnliche Jahreszeit eintauchen werden. Ich bin glücklich über den aktiven Freundeskreis und eine interessierte und konstruktive Elternschaft. Auch die SMV bringt sich in den Schulalltag ein und hat eigene Ideen und Vorstellungen. Der Adventsbasar ist eine wunderbare Gelegenheit, bei einem alkoholfreien Punsch und einer Waffel ins Gespräch zu kommen. In vielen Klassen haben wir Präventionsangebote der Polizei verankert, um die Schüler über wichtige Themen aufzuklären. In der Grundschule setzen wir aktuell den Fokus auf die Adventsfeier, den Lesewettbwerb oder den Hockey – Tag. Wir sind schon in den Planungen für das nächste Schuljahr und machen uns in der GLK Gedanken darüber, wie wir die Basiskompetenzen in Deutsch und Mathematik noch mehr stärken und fördern können. An zahlreichen freiwilligen Diagnoseinstrumenten des Landes nehmen wir teil z.B. Quop, Lernstand 2, Kompass 4 und Rechtschreib – Check, um daraus neue Erkenntnisse für unsere Schüler zu gewinnen. Ich danke allen Lehrpersonen und natürlich Ihnen, liebe Eltern, für Ihr Engagement und Ihr Mitwirken.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Weige